

## **Porsche Panamera muss in die Werkstatt**

Porsche ruft den Panamera der aktuellen Generation in die Werkstatt. Aufgrund eines Software-Fehlers besteht die Möglichkeit, dass die elektrische Lenkkraftunterstützung an den Fahrzeugen sporadisch für einen begrenzten Zeitraum nicht zur Verfügung steht. Zum Lenken ist dann ein erhöhter Kraftaufwand erforderlich. Um dies zu vermeiden, wird das entsprechende Steuergerät vorsorglich mit einem geänderten Datensatz neu programmiert.

Laut Porsche handelt es sich weltweit um 74 585 Fahrzeuge, die zwischen dem 21. März 2016 und dem 6. Dezember 2018 produziert wurden. Die betroffenen Kunden werden angeschrieben. Der Werkstattaufenthalt dauert etwa eine Stunde und ist für die Kunden natürlich kostenlos (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Porsche Panamera.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche

---